

# La interpretación

Generalmente todas las personas son intérpretes de lo que viven. Cada uno analiza o entiende qué sucede a su alrededor según su propia interpretación. Sin darnos cuenta, todos los días interpretamos lo que sucede en nuestra vida. Un ejemplo sencillo es cuando amanece y observamos por la ventana el cielo y la luz del sol, para ver cómo está el clima. Si vemos nubes en el cielo interpretamos que probablemente hará frío o lloverá.

Todo es interpretable, los libros, las actitudes humanas, la economía. Por ejemplo, los agricultores deciden cuándo sembrar o cultivar basados en su interpretación del suelo, el clima y el tipo de semilla. El ser humano es especialista en darle significado a cada cosa que sucede a su alrededor.